

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Athlétisme/Ligues provinciales: la Fédération en soutien

PSNB
Libreville/Gabon

LORS de son assemblée générale ordinaire tenue le 16 décembre dernier à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS), la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA) a alloué une aide financière d'un million de francs à chaque ligue pour le développement de la discipline sur le plan local. Soit au total six millions pour l'ensemble des ligues. Après avoir bénéficié d'une subvention de 52 millions de francs du ministère des Sports, le président de la Fédération, Anaclet Mathieu Taty, a compris que le véritable développement de l'athlétisme au Gabon passe par les ligues et que celles-ci doivent être soutenues. Geste

apprécié à sa juste valeur par l'ensemble des 6 ligues (Estuaire, Haut-Ogooué, Ngounié, Nyanga, Ogooué-Lolo et Ogooué-Maritime). Geste qui devrait surtout mettre un terme au débat concernant le manque d'activités par faute de moyens.

Un regard particulier devrait aussi être porté sur la ligue de l'Estuaire qui compte plus de 150 athlètes et la seule à avoir mené en permanence des activités l'année dernière sur fonds propres.

" C'est parce qu'il n'y a pas de Fédération sans ligue et parce que ce sont les ligues qui forment et fournissent les athlètes à la Fédération, il était judicieux pour nous d'accorder une aide financière à chaque ligue provinciale ", a indiqué le président Taty.



Photo: Prosper Sax NZE

Cette subvention permettra aux ligues d'organiser quelques compétitions.

Le clin d'œil de *Lybek*



Minima pour les JO de Paris-2024: ça va être chaud pour Moulin et Maganga Gorra

Willy NDONG
Libreville/Gabon

WORLD Athletics, l'instance dirigeante de l'athlétisme au niveau mondial, vient de fixer le système de qualification pour les 33es Jeux olympiques de Paris-2024, qui auront lieu du 26 juillet au 11 août 2024. S'agissant du sprint, la Fédération mondiale a mis la barre haut pour les minima. Ainsi, pour l'épreuve du 100 m hommes, pour aller aux JO, il faut réaliser un chrono de 10.00. Et sur 200 m, 20.16. Chez les dames, au 100 m, il faut réaliser un temps de 11.07 contre 22.57 sur 200 m. Pour ces minima, deux de nos sprinteurs sont concernés. Il s'agit de Guy Maganga Gorra et Pierrick-Linda Moulin. Sur 200 m, le meilleur chrono de Guy Maganga Gorra, classé 50e mondial, est de 20.44. Loin des 20.16 requis par World Athletics. Le meilleur chrono de

notre compatriote sur 100 m est de 10.30. Il occupe la 315e place mondiale. C'est dire ô combien la tâche s'annonce ardue pour l'athlète gabonais.

Cette tâche s'annonce encore plus difficile pour Pierrick-Linda Moulin. Sur 100 m, elle est classée 576e mondiale pour un meilleur temps de 11.70. Sur 200 m, son chrono est de 23.96. Elle est classée 564e mondiale. Toutefois, au cas où ces derniers n'arriveraient pas à se qualifier lors des Tournois qualificatifs olympiques (TQO) ou par les minima, ils ont une seconde chance qui s'offre à eux.

" À défaut d'être qualifié lors des TQO, ou en étant parmi les 28 meilleurs sprinteurs mondiaux chez les hommes et autant chez les dames, les athlètes non qualifiés peuvent bénéficier de la place d'universalité. À cet effet, le Comité national olympique, qui n'a aucun athlète masculin ou féminin qualifié, est autori-



Photo: DR/L'Union

Guy Maganga Gorra doit travailler dur pour se qualifier directement afin de libérer une place pour Pierrick-Linda Moulin.

sé à inscrire son meilleur ou sa meilleure athlète uniquement sur 100 m", renseigne José-Walter Foula, secrétaire général du Comité national olympique du Gabon.

Classement Fifa décembre 2022: le Gabon gagne deux places au niveau mondial

PSNB
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de football association (FIFA) a rendu public hier le classement des meilleures nations pour le mois de décembre. Au niveau mondial, le Top 5 est mené par le Brésil, suivi de l'Argentine, championne du monde en titre, de la France (finaliste du Mondial), de la Belgique et de l'Angleterre. Sur le continent, c'est le Maroc (11e mondial) qui, tout naturellement, occupe le premier rang. Surtout après avoir atteint pour la première fois de l'histoire du football africain les demi-finales d'un Mondial. Le Sénégal (19e), longtemps resté en tête de ce classement africain occupe le second rang. Suivi de la Tunisie (30e), du Cameroun



Photo: DR,DR

Les Panthères occupent désormais la 79e place au classement mondial de la FIFA.

(33e) et du Nigeria (35e) qui boucle le Top 5. Le Gabon, grâce à la belle santé affichée en novembre lors des victoires en amical face à la Guinée-Bissau (3-1) et au Niger (3-1), gagne deux places au niveau mondial. Les Panthères sont désormais 79e et 15e au niveau africain. Comme en octobre dernier. Une position qui a fait réagir le sélectionneur national Patrice Neveu

" C'est le fruit des matchs de préparation. Nous sommes

sur le bon chemin et nous comptons poursuivre sur cette lancée. Surtout avec les matchs des éliminatoires de la Can au mois de mars prochain. Nous ne comptons pas nous arrêter en si bon chemin. Nous allons travailler davantage pour atteindre nos objectifs", a-t-il promis. Au mois de mars prochain, les Panthères affronteront les Crocodiles du Nil en aller et retour dans le cadre des éliminatoires de la Can-2023.